
Übersetzungsbüros mit Siegelnutzung

Wetterauer Büro für Leichte Sprache
Wera-Marianne Arndt
Usinger Straße 22
61169 Friedberg
Telefon: 0159 044 600 66 
E-Mail: w.arndt@bhw-wetteraukreis.de
Internet: https://leichte-sprache-wetterau.de

Wefa GmbH gemeinnützige Werkstätten für angepasste Arbeit
Büro für Leichte Sprache
Nadine Baumgart
Am Weißen Weg 5a
96145 Seßlach
Telefon: 09569 9231 2330
E-Mail: Baumgartn@wefa-ggmbh.de
Internet: https://www.wefa-ggmbh.de/

CAB Caritas Augsburg Betriebsträger gGmbH 
Fach-Zentrum für Leichte Sprache
Christine Borucker
Alter Postweg 92
86159 Augsburg
Telefon: 0821 589 800 11
E-Mail: christine.borucker@cab-caritas.de
Internet: https://behindertenhilfe.cab-caritas.de/angebote/beratung-und-service/leichte-sprache

CJD Büro für Leichte Sprache
Dr. Nancy Brack
Große Ackerhofsgasse 15
99089 Erfurt
Telefon: 0361 65 88 66 87
E-Mail: nancy.brack@cjd.de
Internet: https://www.cjd-erfurt.de/was-wir-tun/buero-fuer-leichte-sprache

iNfORMA gGmbH
Nicole Dreiseitel
Im Mühlengrund 3
56566 Neuwied
Telefon: 0160 96 45 57 85
E-Mail: ndreiseitel@informa.org
Internet: https://informa.org/buero-fuer-leichte-sprache/



St.-Elisabeth-Stiftung
Übersetzungsbüro "Leichte Sprache"
Heggbach 1
88437 Maselheim
Telefon: 07353 81 509 oder 07353 81 508
E-Mail: werkstattverbund@st-elisabeth-stiftung.de
Internet: https://www.st-elisabeth-stiftung.de

Lebenshilfe Sachsen e.V. 
Büro für Leichte Sprache
Anja Dworski
Heinrich-Beck-Str. 47
09112 Chemnitz
Telefon: 0371 90 991 14
E-Mail: sprache@lebenshilfe-sachsen.de
Internet: https://www.leichte-sprache-sachsen.de

amtzweinull GmbH
Christiane Germann
Potsdamer Straße 188
10783 Berlin
Telefon: 0371 90 991 14
E-Mail: christiane.germann@amtzweinull.de
Internet: https://www.amtzweinull.de

Dirke Hentschel
Übersetzerin für Leichte Sprache
Kurt-Schumacher-Str. 59
53773 Hennef
Telefon: 02242 901 460
E-Mail: post@leicht-ist-gut.de
Internet: https://leicht-ist-gut.de/

Andrea Kirchner
Im Götzen 17
70191 Stuttgart
Telefon: 01573 10 50 781
E-Mail: andrea.kirchner@gmx.de

Lebenshilfe gGmbH Berlin
Doreen Kuttner, Elke Janssen
Heinrich-Heine-Str. 15
10179 Berlin
Telefon: 030 82 99 98-1035 (Elke Janßen) oder 0176 10179 120 (Doreen Kuttner)
Blog: Einfach LesenBlog: Einfach Alles (leichte-sprache.berlin)
E-Mail: doreen.kuttner@lebenshilfe-berlin.de oder elke.janssen@lebenshilfe-berlin.de
Internet: https://www.lebenshilfe-berlin.de/de/leichte-sprache



Dr. Stefanie Koehler
E-Mail: s.e.koehler@online.de

Büro für Leichte Sprache - Diakonische Stiftung Wittekindshof
Annika Lange-Kniep
Langenhagen 38b
32549 Bad Oeynhausen
Telefon: 05734 611 279
E-Mail: LS@wittekindshof.de
Internet: https://www.leichte-sprache-wittekindshof.de/

Andrea Lauer
Falkenweg 14
14641 Nauen
Telefon: 0179 97 88 490
E-Mail: kontakt@andrea-lauer.de
Internet: www.andrea-lauer.de

Büro für Leichte Sprache und Barrierefreiheit
Thorsten Lotze
Süntelstraße 32
49088 Osnabrück
Telefon: 0151 28 43 68 14
E-Mail: buero@lotze-sprache.de
Internet: http://www.lotze-sprache.de

Landratsamt Augsburg
Team Inklusion
Prinzregentenplatz 4
86150 Augsburg
Telefon: 0821 31022861
E-Mail: inklusion@LRA-a.bayern.de

Martin Mayr
Garngartenstraße 12
85241 Hebertshausen
Telefon: 0179 512 18 92
E-Mail: mmayr100@outlook.de oder info@buero-leichte-sprache-mayr.de
Internet: https://www.buero-leichte-sprache-mayr.de/

Leben mit Handicaps e.V. 
Kompetenzzentrum für behinderte und chronisch kranke Eltern        
Anja Seidel
Lessingstraße 7
04109 Leipzig
Telefon: 0341 92 78 75 41
E-Mail: leichte-sprache@leben-mit-handicaps.de
Internet: http://www.leben-mit-handicaps.de/leichtesprache.html



Lebens(t)raum e.V. Halle (Saale)
Büro für Leichte Sprache
Büroanschrift:
Harzgeroder Straße 17
06124 Halle (Saale)
Postanschrift:
Große Märkerstraße 14-15
06108 Halle (Saale)
Claudia Stolz: 0176 712 42 641
Kristin Meyer: 0176 465 57 546
E-Mail: LeichteSprache@lebenstraum-verein.de
Internet: https://lebenstraum-verein.de

GPS Wilhelmshaven
Büro für Leichte Sprache Wilhelmshaven
Planckstr. 10
Telefon: 04421 755 90 00
E-Mail: leichte-sprache@gps-wilhelmshaven.de
Internet: https://gemeinsam-unterstuetzen.de/standorte/buero-fuer-leichte-sprache/

Büro für Leichte Sprache Lebenshilfe BBA der Region Baden-Baden-Bühl-Achern e.V.
Anne Mohr
Marktstraße 1-3
77815 Bühl
Telefon: 07223 - 80889-18
E-Mail: a.mohr@lebenshilfe-bba.de
Internet: https://lebenshilfe-bba.de/de/auftraege-dienstleistungen/buero-leichte-sprache

Büro für gute Leichte Sprache
Ingeborg Naundorf
Übersetzerin und Referentin für Leichte Sprache
Hubertusdamm 24a
14480 Potsdam
Telefon: 0331 70 40 30 91
E-Mail: inge@naundorf.de
Internet: https://www.naundorf.de

reha GmbH Kompetenz-Zentrum Leichte Sprache
Nadja Quirein
Dudweilerstraße 72
66111 Saarbrücken
Telefon: 0681 93 62 15 05
E-Mail: nadjaquirein@rehagmbh.de oder info@leicht-sprechen.de 
Internet: https://rehagmbh.de/specials/leichte-sprache



Einfach verstehen - Medienwerkstatt für Leichte Sprache
Verena Reinhard
Kreuzstraße 8
80331 München
Telefon: 089 260 18 250
E-Mail: mail@einfachverstehen.de
Internet: https://www.einfachverstehen.de

Büro für Leichte und Einfache Sprache - Lebenshilfe Gießen e.V.
Anja Sandter
Walltorstraße 3
35390 Gießen
Telefon: 0641 931 129 420
E-Mail: leichtesprache@lebenshilfe-giessen.de
Internet: https://www.lebenshilfe-giessen.de/dienstleistungen/buero-fuer-einfache-und-leichte-sprache

Regens Wagner Stiftung Dillingen - Regens Wagner Offene Hilfen
Marina Schmitt
Mainbrücke 16
96264 Altenkunstadt
Telefon: 09572 389 210
E-Mail: bu.leichtesprache@regens-wagner.de
Internet: https://regens-wagner-burgkunstadt.de/unsere-angebote-fuer-menschen-mit-behinderung/
offene-hilfen/buero-leichte-sprache/

sozial-schmiede
Anna Schnau
Tomberger Straße 53
53359 Rheinbach
Telefon: 01577 25 49 451
E-Mail: info@sozial-schmiede.de
Internet: https://www.sozial-schmiede.de

Lebenshilfe Seelze e.V. Büro für Leichte Sprache - Leichte Texte
Monika Misiak
Vor den Specken 3b
30926 Seelze
Telefon: 0513 799 52 15
E-Mail: monika.misiak@lebenshilfe-seelze.de
Internet: https://www.lebenshilfe-seelze.de/ueber-die-lebenshilfe-seelze/buero-fuer-leichte-sprache/
das-buero-fuer-leichte-sprache/



Büro für Leichte Sprache
Wichern Wohnstätten und Soziale Dienste gGmbH 
Mary Tiersch
Luisenstraße 21-24 
15230 Frankfurt (Oder)
E-Mail: leichtesprache@wichern-ffo.de
Internet: https://wichern-diakonie.de/produkte-und-dienstleistungen/buero-fuer-leichte-sprache

Dorothea Traupe
Leichte Sprache & inklusive Kommunikation
10559 Berlin
Telefon: 0174 57 19 471
E-Mail: post@dorotheatraupe.de
Internet:www.dorotheatraupe.de

leicht zu lesen - Übersetzungen in Leichte und Einfache Sprache
Isabella von Luxburg
Traundorf 25
83313 Siegsdorf
Telefon: 08191 92 41 0 oder 08191 92 41 869
E-Mail: luxburg@leichtzulesen.org
Internet: https://leichtzulesen.org/

ISAR-WÜRM-LECH IWL - Werkstätten für Menschen mit Behinderung gGmbH
Bianca Hubbard
Rudolf-Diesel-Straße 1-3, 86899 Landsberg am Lech und
Traubinger Str. 23, 82346 Machtlfing
Telefon: 08191 92 41 0 oder 08191 92 41 867
E-Mail: leichte.sprache@iwl-ggmbh.de
Internet: https://www.iwl-ggmbh.de/leichte-sprache/unternehmen-2

Barmherzige Brüder Gemeinnützige Behindertenhilfe GmbH
Büro für Leichte Sprache -Wir machen es klar -
Doris Komorowski
Sraubinger Straße 5
94327 Bogen
E-Mail: doris.komorowski@barmherzige-straubing.de


